



6 Pièces

220 m²

Réf. B2943vm

1 900 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes de Gordes, au cœur d'un environnement naturel préservé et particulièrement paisible, cette superbe propriété en pierre à vendre offre un cadre de vie exceptionnel, entre authenticité provençale, volumes généreux et panorama remarquable. À l'abri des nuisances, la propriété s'inscrit dans un magnifique écrin de verdure de plus d'un hectare. Depuis la maison et ses espaces extérieurs, la vue s'étend sur Gordes et les paysages emblématiques du Luberon, offrant un spectacle différent au fil des saisons. L'habitation principale, de 345m² de surface bâtie et 220 m² habitables, ...

Just a few minutes away from Gordes, in a particularly peaceful and unspoilt natural setting, this superb stone property for sale offers an exceptional lifestyle, combining Provençal authenticity, generous proportions and remarkable views. Set in a peaceful and secluded location, the property is surrounded by more than one hectare of beautiful grounds. From the house and its outdoor spaces, the views stretch across Gordes and the iconic landscapes of the Luberon, offering a constantly changing spectacle throughout the seasons. The main residence, offering 345m² of built space and 220m² of ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

